

Der VI. Bond war auch in diesem Jahr wieder ein Saison Highlight

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer
Dienstag, 20. September 2016 um 11:00 Uhr

Am 27. August haben die Jungs und Mädels beim VI. *Bond2gether* gezeigt, was Team Cable Wakeboarding bedeutet. Die Bedingungen waren bei sommerlichen 33 °C Grad wieder perfekt für einen Contest mit 52 Wakeboardern, aufgeteilt in 26 Teams.



Dieses Jahr haben sich die Teams neu gemischt und 12 Girls haben sich zur Battle angemeldet. Die ersten Teilnehmer reisten bereits am Donnerstagabend an, um sich mit ihren Zelten die besten Rasenplätze am See zu sichern. Damit wurde auch in diesem Jahr wieder sehr deutlich, *Bond2gether* ist mittlerweile eine feste Größe im Event-Kalender.

Wie üblich, wurden die Qualifikationsplätze der Teams am Freitagabend ausgelost und die Regeln von *Bond2gether* erklärt. Manch einer fragt sich jetzt vielleicht: Warum lässt man bitte Pros gegen Amateure antreten? Das ist doch unfair! Nein, das ist es nicht! Durch das einzigartige Contest-Format und Bewertungssystem ist es möglich, dass Wakeboardteams mit unterschiedlichsten Leveln gegeneinander antreten können.

Der VI. Bond war auch in diesem Jahr wieder ein Saison Highlight

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer
Dienstag, 20. September 2016 um 11:00 Uhr



